

## Primera profesión de tres hermanos en Uganda

MBARARA, Uganda - Un evento solemne tuvo lugar en la Delegación General de África Anglófona el 6 de agosto de 2024, solemnidad de la Transfiguración en la Casa del Noviciado Montfortiano, en Mbarara en Uganda. Tres hermanos de Malawi, a saber: Emmanuel ANTHONY, Phillip Posiano YOLA y Eric FUNDI, hicieron su primera profesión. Ante una gran sesión, estos hermanos declararon públicamente su compromiso pronunciando los tres consejos evangélicos de pobreza, obediencia y castidad en la Compañía de María.

La jornada fue honrada por la presencia del Padre Lonely Paul MASHONGA, SMM, el Asistente General que presidió la Celebración Eucarística junto a otros hermanos, entre otros. Además de él, estaba el Padre Mario BELOTTI, SMM, de la Provincia Italiana que acompañó a los tres novicios en su retiro/Mes Montfortiano. Además, el Padre Ernest AKHONYA, SMM, el maestro de novicios, y el Padre Ronald MUSINGUZI, SMM, el Socius y los hermanos de la parroquia católica de Kabuyanda (P. Ludovic AHINMBISIBWE, SMM y Alex MUHWEZI, SMM). Un buen número de personas, laicos y religiosos, hombres y mujeres, de la colina de Nyamitanga y de otros lugares.

En su homilía, el P. Mario ha puesto el acento sobre los cuatro medios para adquirir la Sabiduría Encarnada según San Luis María de Montfort. Animó a los novicios a vivir según estos medios reordenados. Estos medios incluyen un deseo ardiente caracterizado por su santidad y sinceridad, alimentado por la adhesión fiel a los mandamientos de Dios; la oración continua con fe, amor y esperanza; la mortificación universal que requiere el sacrificio de sí mismo, poniendo a muerte todo lo que pueda impedir alcanzar la Sabiduría; por último, una verdadera y tierna devoción a la Santa Madre, la Virgen María, que es el medio más perfecto para llegar a Jesucristo. El Padre Mario nos ha desafiado a vivir de varias maneras las promesas del bautismo o la vida consagrada. Sin embargo, la manera más perfecta es aceptar una esclavitud de amor dedicando todo su ser a nuestro Señor Jesucristo por medio de su Santa Madre, la Virgen María, libre y responsablemente para la gloria de Dios. María nos enseña cómo vivir el apostolado con equilibrio interior y sabiduría. Nos recuerda que debemos llevar a la gente al mismo Cristo.

Además de la homilía, el padre Paul también pronunció su discurso. Entre otras cosas, él alabó a Dios por haber mostrado su grandeza y misterio a través de nuestra profesión. También agradeció al maestro de novicios y su asistente, así como al padre Mario por el gran trabajo que han realizado, acompañándonos en nuestro camino de discernimiento hasta hoy y durante nuestro mes montfortiano - para este último. Él nos animó a nosotros, los recién profesados, a permanecer firmes en nuestra fe, a recordarnos siempre que Dios, quien nos ha llamado, nos hará saber que nunca seremos dejados solos en nuestro camino, y imitar a nuestra madre María irradiando la presencia de Cristo entre aquellos con los que permanecemos y a quienes servimos, y así ser un faro de esperanza e inspiración. Lo más importante es que nos ha animado a vivir una vida digna de la llamada a la que hemos hecho nuestros votos, porque cuanto más se forme Cristo en nosotros, tanto más nuestras vidas serán su magnificación.

Jean-Baptiste MUJUNI, representante de los padres de los nuevos profesos, animó a los hermanos a ser fieles al compromiso que habían asumido. Él los llamó a tomar a la Santísima Virgen María como su madre espiritual, tal como lo hizo el discípulo Juan al pie de la cruz. Para completar sus consejos, el Sr. Jean-Baptiste ofreció estatuas de la Santísima Virgen y rosarios como regalo a los nuevos hermanos profesados. Y después de la celebración eucarística, se compartió una comida de celebración.

F. Emmanuel ANTHONY, SMM